

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16545-a-la-decouverte-de-magellan>

A la decouverte de magellan

☆☆☆☆ (0 note) 📅 31/10/2005 03:36 📍 Interviews stubistes 👁 Lu 1.419 fois 👤 Par marc 💬 0 comm.

Depuis plusieurs mois, magellan donne son avis sur le Racing de façon posée mais tout en restant passionné. Récemment, il s'est enfin décidé à rédiger des articles pour racingstub.com et est devenu par la même occasion un membre à l'honneur tout trouvé !

Peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Marc (mais pas Keller, pour ceux qui douteraient...). En-dehors du travail (où je prends un énorme plaisir) et de ma famille, je consomme le foot sous toutes ses formes. Des choses terrestres, je crois que le foot est bien la plus belle. Ensuite viennent un bon polar, un bon petit resto, du bon jazz, un bon petit film (d'un bon réalisateur, hein) , une bonne ville (Vienne ou Prague par exemple) et Noël que j'adore. Et l'Alsace. Pour ce qui reste, c'est que du sexe 🍷

Quelle est l'origine de ton pseudo ?

Un pseudo de navigateur sur internet, why not ?! en outre je trouve magellan très joli et j'y retrouve les deux premières lettres de mon prénom (qui était déjà pris... 😊)

Comment es-tu arrivé sur racingstub.com, pourquoi y as-tu créé un compte et pourquoi y es-tu resté ?

Evidemment l'inscription a suivi un temps d'observation de racingstub.com.... où l'intelligence, l'humour, la passion modérée et la confiance ne sont jamais loin J'avais vraiment envie de m'inscrire. Je pense que racingstub.com a été créée par des personnes intelligentes au meilleur sens du terme. Cela étant, je pense qu'il n'est jamais tout à fait évident pour un nouveau de trouver ses marques dans une communauté, fut-elle virtuelle.

Etre mis à l'honneur, qu'est-ce que ça représente pour toi ?

Pour moi, c'est être accepté sur (dans ?) la stub. Je me trompe ? 🤔

Qu'est-ce que tu apprécies le plus sur racingstub.com ?

Ce que j'apprécie profondément sur la stub, c'est le mélange entre deux éléments, je dirais même entre deux cultures ! Bigres ! D'un côté il y a le concept d'un forum convivial autour d'une passion commune, et de l'autre il y a l'outil technique très au point et très relationnel qui facilite le concept. On pourrait dire qu'en cela la stub est très alsacienne : ' : un beau concept mais sans oublier l'outil pratique qui le rend possible dans la durée, bref, les yeux au ciel et les pieds sur terre.

Comment es-tu devenu supporter du Racing ?

Je suis tombé dedans tout petit. Et tout seul encore, car mon père et mes frères étaient plutôt anti-foot....

Comment vis-tu ta passion pour le Racing ?

En parlant de passion, je trouve particulièrement juste et belle, la traduction allemande du mot - à savoir « Leidenschaft ». « Leiden » signifie souffrir, « Leidenschaft » signifie littéralement « l'état de souffrance »... Ca signifierait que la passion et la souffrance sont... indissociables. Pas sûr qu'il y ait un supporter du Racing pour démentir....

Comment sens-tu le RCS cette saison ?

Le RCS va mal, tout au moins au niveau du championnat. Mais, outre que je reste très confiant pour la deuxième partie de la saison, la grande victoire serait que, pour une fois, ça ne se termine pas en crise générale. Cela équivaldrait presque, pour le Racing, à un titre de champion de France... 🤔

marc